

Descubiertos bancarios

Escrito por tucapital.es - 02/02/2010 13:07

Con motivo de rentabilizar al máximo nuestros ahorros, mucha gente deja pelada la cuenta que utilizan para gastos, y muchas veces sin darse cuenta deja en número rojos esta cuenta.

En tales casos, el banco te cobran unas comisiones por descubierto colosales.

Plagiando las palabras de ELJC (forero de inverforo), las entidades no son ONGs.

Por ejemplo, en mis tiempos mozos, y sin mucho conocimiento, Ingreso sobre las 12 horas un dinero para realizar la amortización de una hipoteca, pues me clavaron los intereses de 1 día de ese dinero, ya que las operaciones en efectivo después de las 11 horas tiene fecha de valor el día siguiente...

Manda narices.

Salu2.

=====

Re: Descubiertos bancarios

Escrito por Ginlabel - 02/02/2010 13:39

Aparte de no dejar pelada la cuenta o controlarla mas, una buena opcion es trabajar con un banco que te avise por sms el mismo dia que te quedas en descubierto. Asi por lo menos la averia es de tan solo un dia.

=====